
Al Sindaco del Comune di Cento

Al Presidente del Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA

I sottoscritti consiglieri dei Gruppi Avanti Cento e Lega Salvini Premier

Gerlando Bruno e Alex Melloni

VISTO CHE

Da diverso tempo alcuni residenti di via del Pioppo, situata nel capoluogo, lamentano la mancanza 

di illuminazione pubblica in un tratto importante della suddetta via.

Sempre gli stessi residenti, unitamente ad altri nella vicina via Einaudi riportano alcune criticità 

nella viabilità: 

- in via del Pioppo si verificano frequenti episodi di circolazione contromano dei veicoli e vi 

è un uso indiscriminato della via in quanto utilizzata come collegamento da via del Curato 

con via Rigone.

- in via Einaudi, a causa di un numero insufficiente di stalli di sosta, prevale il parcheggio 

selvaggio il quale crea ostacolo e, in alcuni tratti, preclude il senso alternato dei veicoli.

CONSIDERATO CHE

La precedente Amministrazione comunale aveva iniziato un percorso di dialogo coi residenti, sia per 

quanto riguarda la situazione dei parcheggi, che per quanto riguarda l’illuminazione.

La circolazione contromano e la scarsa illuminazione sono una combinazione molto pericolosa per 

quanto riguarda la sicurezza stradale.

Nonostante le numerose sollecitazioni del consigliere primo firmatario, ad oggi l’amministrazione in 

carica non sembra aver adottato alcuna azione per venire incontro alle richieste dei residenti in 

questione. 

INTERRROGANO IL SINDACO E L’ASSESORE COMPETENTE

- Per sapere se, come e con quali tempi questa Amministrazione intenda agire per risolvere i 

problemi sopra indicati;

Cento, 06/10/2023

I consiglieri

Gerlando Bruno

Alex Melloni


